

# La Universidad de Nebrija presenta hoy tres máster de postgrado para Melilla

● Gracias al convenio con la empresa Eteos, ofertarán formación sobre Educación, Turismo y negocios

El Faro MELILLA

La Universidad Nebrija y Eteos Formación & Desarrollo presentarán esta tarde, de manera oficial, el conjunto de actividades académicas y de investigación que realizarán en Melilla durante este curso académico, en virtud del acuerdo que ambas partes rubricaron el pasado mes de julio. En el acto de hoy, que contará con la presencia del rector Juan Cayón y la dirección de la dicha melillense, se anunciará la puesta en marcha de tres máster oficiales.

Los máster podrán cursarse durante el curso académico que está a punto de comenzar

La alianza tiene como punto de partida tres programas de postgrado que se impartirán en la ciudad autónoma a partir del próximo mes de octubre en modalidad semipresencial. Todos ellos son títulos oficiales reconocidos por el Espacio Europeo de Educación Superior.

Así pues, se pondrá en marcha un máster de Turismo, que tendrá como objetivo la obtención de una formación teórica avanzada e innovadora, así como de una práctica en la dirección y organización



Imagen de julio, cuando la Universidad y la empresa rubricaron su convenio de colaboración.

de empresas turísticas, tales como agencias de viajes, turoperadores, hoteles, consultoría, aerolíneas, cruceros y similares.

Por otro lado, se ofertará un máster en Formación del Profesorado de ESO y Bachillerato, FP y Enseñanza de Idiomas, que posibi-

litará a los melillenses su formación en las competencias de carácter pedagógico, científico y profesional requeridas para ejercer de profesor en los citados niveles educativos.

#### Creación y Dirección de Empresas

Por último, habrá un máster en Creación y Dirección de Empresas que permitirá a los alumnos contar con las capacidades necesarias para una gestión y organización empresarial actualizadas a los continuos cambios en el sector. Emprendimiento, liderazgo, innovación y creatividad serán algunas de las cualidades que debe obtener el futuro directivo para lograr identificar oportunidades de negocio y obtener una visión completa de los planes de negocio y que se ofrecerán a los participantes en este máster.

## Comunidad para crear conexiones en el ámbito empresarial y educativo

La Universidad Nebrija y Eteos pretenden desarrollar actividades paralelas a los citados máster y por ello hoy presentarán también el Círculo Living Networkin, una comunidad para profesionales, trabajadores y empresas de Melilla, península y Marruecos al objeto de conectar a sus miembros en el ámbito educativo, profesional y empresarial. Otra de las metas de este Cí-

culo Living Networkin Eteos-Nebrija es ofrecer a sus integrantes herramientas para su expansión y mejora profesional. Por este motivo durante la jornada Esmeralda Díaz-Aroca, doctora en Ciencias por la UAM y profesora de postgrado (MBA) en Nebrija Business School, ofrecerá la conferencia 'De la ciencia ficción a la realidad: Impacto de las nuevas tecnologías en el mundo actual'.

## La UGR publica un estudio sobre "el medio kilómetro más bello del mundo"

El Faro MELILLA

La Universidad de Granada (UGR) acaba de publicar 'Estudio del color: Carrera del Durro de Granada', cuya autora, Carmen María Armenta García, recoge el proyecto de investigación que ha realizado en el Departamento de Construcciones Arquitectónicas de la UGR, bajo la dirección de Javier Gallejo Roca, en colaboración y coordinación con el Laboratorio de Restauración Arquitectónica de la Escuela Superior de Arquitectura de Granada.

Los trabajos de la investigadora sobre el color en la calle definida por el escritor Somerset Maugham como "el medio kilómetro más bello del mundo" se apoyan, como punto de partida, en algunos estudios sobre el color en ciudades españolas como Barcelona, Málaga o Granada.

En la escena urbana, el color constituye uno de los aspectos fundamentales para definir su carácter. Sin embargo, según Armenta García, autora del estudio que ahora se recoge en el libro "al contrario que en la mayoría de las ciudades italianas, apenas existe iniciativa por parte de los organismos públicos de realizar algún tipo de estudio cromático reflejado en ábacos, cartas o planos de color que reflejan las invariantes tradicionales o las tipologías cromáticas históricas que servían de pauta para crear una normativa concreta en su ordenación urbana, lo cual sería una herramienta fundamental y de gran interés en el campo de la restauración".

# WELCOME

Primer centro totalmente nativo de Melilla  
Certificados oficiales reconocidos internacionalmente  
Más 15 años en Melilla enseñando sólo inglés

# MATRICÚLATE YA

Todos los niveles desde A1 hasta C1  
Para para adultos y niños a partir de 3 años  
Inmersión lingüística total

## CURSO 2014-2015

A partir del 1 de septiembre de 9 a 13 horas  
y después de Feria en horario de oficina

british centre

C/ Ayul Lalchandani nº1 Local 3 (frente Playa San Lorenzo). Tlf. 952 67 36 94 info@bcmelilla.es